

# *Aporte a la paz expectativa de Cuba en Conferencia General de Unesco*

---

*Image not found or type unknown*



Ministra de Educación, Naima Trujillo. (Foto:PL)

París, 7 nov (RHC) El aporte al desarrollo sostenible y la paz desde los ámbitos de competencia de la Unesco constituye una expectativa de Cuba en la 42 Conferencia General de la organización, afirmó hoy la ministra de Educación, Naima Trujillo.

En declaraciones a Prensa Latina poco después de la inauguración en esta capital del foro, el cual sesionará hasta el 22 de noviembre, la jefa de la delegación de la isla precisó que durante el evento la nación antillana compartirá sus experiencias en materia de educación, ciencia, cultura y comunicación.

Será un espacio también para agradecer a la Unesco su posición histórica contra el bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense, comentó.

Naima Trujillo realizará varias intervenciones durante la Conferencias General, en encuentros como la reunión de alto nivel de ministros de Educación y el Debate de Política General, y dialogará con líderes del ente multilateral, entre ellos su directora general, Audrey Azoulay, y homólogos de otros países para potenciar la cooperación bilateral.

De acuerdo con la ministra, existe una marcada coincidencia en los principios y los valores de la Unesco y los que promueve el modelo social que Cuba defiende y fortalece, en medio de los desafíos globales y del impacto del bloqueo que sufre por más de 60 años.

Respecto al área de la educación, señaló que la isla expondrá sus resultados y sus experiencias a partir del tercer perfeccionamiento del sistema educativo, de la atención especializada a niños, adolescentes y jóvenes, de los logros en la enseñanza superior y de la visión de trabajar por una educación de calidad y equitativa para todos durante toda la vida.

En esta Conferencia General estaremos participando en sus diversas comisiones y eventos, abundó Trujillo, a quien acompañan la embajadora de Cuba ante la Unesco, Yahima Esquivel, la presidenta de la Comisión Nacional Cubana de la Unesco, Dulce María Buergo, y representantes de los Ministerios de Educación, Educación Superior, Cultura y Comunicaciones.

La titular de Educación insistió en la necesidad de apostar por la paz en los complejos tiempos que vive la humanidad y en el papel de la organización de 194 Estados miembros en la búsqueda de ese objetivo.

También mencionó la importancia de trabajar juntos en las decisiones éticas que deben acompañar el desarrollo científico y los progresos de las tecnologías de la información y la comunicación, en aras de garantizar los derechos de las personas y la democracia.

La sesión 42 de la Conferencia General incluyó en su inauguración un minuto de silencio en homenaje a personalidades de la Unesco que fallecieron en los últimos años y a todas las víctimas fatales de los conflictos que azotan al mundo. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338685-aporte-a-la-paz-expectativa-de-cuba-en-conferencia-general-de-unesco>



# **Radio Habana Cuba**